

2008あいち平和行進ニュース

あ ち へ っ ち

2008.6.9 10 TEL052-932-3219 FAX052-931-2651 愛知県原水協内
あいち平和行進のHP <http://jmpd.jp/~peace/peacewalk/home.html>

津島市役所 JR稲沢駅 コース 20km

中村公園 めいきん生協中川センター 柳島公園 5 km

330人(計+5,430人)が参加!

沿道募金 31,703円(計290,617円)

「すみやかな核兵器の廃絶のために」の署名 206筆(計2,403筆)

行進ペナント12本 自治体協賛金25,000円

原爆症認定集団訴訟、いよいよ大詰め!

本日昼、官邸前行動を実施!

被爆者は厚労省前の座り込みを明日から再実施へ!

情勢は大いに緊迫。本日、昼 12 時～、官邸前の行動を実施しました。明日から、被爆者は再び座り込みの行動に入ります。同時に、閣僚会議が朝からある模様。何らかの動きがあるやも。日本被団協の総会が明日明後日。愛知からも事務局はじめ4名が参加。私たちも、愛知でがんばりましょう。

< 津島・稲沢コース >

非核平和自治体の銀座通りエリアpart (津島市・愛西市・稲沢市)を本日本日通過!すべての自治体で、賛助金とペナントに応じていただき、愛西市と稲沢市は、市長と議長がともに集会と行進に参加してくださいました。

津島市役所の出発集会!!賛助金とペナントにご協力いただきました。愛友会の松本さんも参加、ご挨拶をいただきました。

県実行委員会を代表して、自治労連の永井さんは、昨日の名古屋集中行進の様子を報告し、「この一歩一歩が、平和を守ることに繋がっている。世界中に取り組みを広げていこう」とアピール。愛友会の松本さんは、「憲法守ること。再び被爆者を作らないが被爆者の願い」とご挨拶。今日も、全国通し行進者志谷さん、和歌山コープの竹谷さん、県内通し行進者のみなさん元気元気。“出発”

佐織公民館では、愛西市長、議長がそろってお出迎え、激励をいただきました。行進にも同行し、賛助金もご協力いただきました。

八木市長、加賀議長ともに、愛西市庁舎から佐織庁舎までわざわざ足を運んでいただき、集会に参加していただき、激励のご挨拶をいただき、もちろん賛助金に応じていただきました。



集会の司会は、日本共産党市会議員の加藤さん。お二人は行進出発時に行進団と一緒に歩いてくださいました。ありがとうございます。今回も昨年同様、「すみやか」署名にたくさんの議員が応えてくれました。

稲沢市役所でも、稲沢市長、議長から激励を行進団にいただきました。行進にも同行し、賛助金とペナントにご協力いただきました。なんと、新婦人から9,750羽、民商と年金者組合から1万羽以上、いただき

ました。ありがとうございます。

稲沢駅前での終結集会。スイカと冷たいお茶、ありがとう

稲沢原水協の理事長、山岸さんが「10月に平和のための資料展（県と名古屋市が共催し各地で開催している企画）平和の鐘つきも23年目。この稲沢は、配備された空中給油機の通路に当たる模様。戦争反対の声を強めたい。



大きな確信をもって世界大会にむけてがんばろう」と挨拶。県内通しの西岡さん、「平和銀座が健在でうれしい」との発言。めいきん生協の虫明さん、「ドキドキしながら待った、イラク判決。結果が出たときはワーの嵐。原爆症の判決にもつながっている」と発言。めいきん生協の若者、「平和のことを考えながら、生活したい。世界から核兵器も戦争もなくなることを願っている」と発言。各地元団体からも多数発言。締め括

りは、めいきん生協の戸谷さん、本日大奮闘。「4人で大変。署名は216筆、募金31,703円」と報告し、大歓声。

カンパ隊に参加した「コールレディー」よりの情報

おばあちゃんから 1000 円募金

津島市役所を出て大通りを一本入った通りを回っていたときのこと。「署名はできないけど募金はします」とおばさんがお金を取りに行ったら、奥からおばあちゃんが出てきて、「平和行進の人か。ね。渡しはいつも平和行進の音がくるとお金を持って走っていったけど、体が悪くなって動けなくなったから、今年はいけなかった」と言って、1000 円出してくれた。来年もあのおばあちゃんにあいにいかなきゃ！

さんざん言いまくったあげく、でも署名してくれた おじさん

核兵器をなくすとか言っている前に、今の日本の状態をなんとかせないかんだろ。わかっとなるか？自民党政治はもうダメだ。後期高齢者の問題とか、まず市民生活を何とかせないかんだろ。地球の温暖化とか。深刻な問題が山ほどある。まあ、署名はしたるけどな！」

ちびっ子たちも平和行進

ふだんは手をつないでもすぐ離してしまう、3歳の男の子と女の子。佐織公民館での休憩のとき、仲良く手をつないで階段をのぼっている。「一緒に行進したから連帯感が生まれたんじゃない？」とお母さん達。「3歳の子たちが歩いてくれていまーす」の声に、「0歳もいまーす」と返事が…。稲沢駅前では、行進をし終えた5歳の女の子が大人にまじって集会の話を聞いてたよ。

< 中村・中川コース >

ギターと太鼓もあり 1 日中平和の歌声での行進となりました。行進途中より、さくらんぼの会の仲間も参加し、午前中の行進は約100名の行進に。お昼は、生協平和の会などの組合員の皆さんが食事を準備され、その後平和の想い、通し行進者のアピール、医療生協の紙芝居などを行いました。歌をみんなで合唱し、午後の行進となりました。今回、お昼の交流は、さくらんぼの会、明正作業所、つゆはし作業所、やまびこ福祉会みなみ医療生協、めいきん生協の6団体で平和に対する想いを出し合う中で、通し行進者の方からも来年もぜひ仲間と一緒に歩きたいとの発言もありました。まとめの会まで雨も降りませんでしたが、終了した途端、雷雨となりました。（めいきん生協より）

ミニ情報

本日、刈谷の串田さんより。行進にも参加した、民主党13区の予定候補、大西健介氏より、「原爆症認定制度の抜本的改定を求める署名」と「非核日本宣言のよびかけ」に賛同、双方の署名をいただきました。

6 / 10 (火) のコース

一宮市役所 9:00 ~ 9:30	馬引神明社 (休憩) 10:30	一宮市尾西庁舎 (昼食) 11:50 ~ 13:00	奥町公民館 (休憩) 14:00
木曽川庁舎 15:20	J R 木曽川町駅前・流れ解散 16:40		

